

Korrigenda

Phoenix Mecano Geschäftsbericht 2009, Seite 56

Bei den Angaben zu den Revisionshonoraren sind im Text CHF statt EUR ausgewiesen. Die angegebenen Werte in der eingebetteten Tabelle sind korrekt und bleiben unverändert.

Korrekt lauten die beiden Texte:

Revisionsstelle

Revisionshonorar Die KPMG erhielt im Berichtsjahr für die Prüfung der Jahres- und Konzernrechnung ein Honorar in Höhe von 762 000 EUR.

Zusätzliche Honorare An zusätzlichen Honoraren erhielt die KPMG im Berichtsjahr 273 000 EUR. Davon entfallen 256 000 EUR auf Steuerberatung und 17 000 EUR auf Rechtsberatung und die Prüfung der Kapitalherabsetzung.